



Resumen de proyectos

Plan de Trabajo 2011-2013

Coordinación de la Red de Seguridad en Cómputo
del Noroeste
ANUIES

Actualización del Directorio

Es la actualización de los datos de los responsables institucionales y técnicos de seguridad de las instituciones que conforman la RSCN. Esta información se pondrá a disposición de dichas instituciones

Formación de grupos de trabajo

Se deben crear grupos de colaboración para realizar las tareas y proyectos que se plantean en esta planeación.

Cada grupo de trabajo será encargado de desarrollar y presentar resultados de acuerdo a las tareas asignadas.

Reuniones informativas 2012 y 2013

Se realizan reuniones vía videoconferencia durante el mes de Noviembre del 2012 y 2013, con la intención de exponer avances y plantear nuevos proyectos propios de la RSCN.

Dichas reuniones serán transmitidas en vivo mediante alguna plataforma como USTREAM para que los integrantes que no puedan realizar la videoconferencia, estén al tanto de los puntos tratados en dichas reuniones.

Encuesta de Seguridad en TI 2012

Se aplicará una encuesta para determinar el avance que van teniendo los integrantes de la RSCN, en cuando a la implementación de medidas de prevención y contención de incidentes de seguridad informática.

Preparación de datos preliminares de la encuesta de seguridad 2012

Se realizará un análisis de la información recabada en la encuesta de seguridad en TI 2012, para su posterior presentación a los miembros de la RSCN.

Rediseño del sitio web oficial de la RSCN

Los objetivos son:

Actualizar información.

Proporcionar un punto inicial de contacto entre los miembros de la RSCN.

Proporcionar nuevos servicios y herramientas de apoyo a la seguridad en cómputo de sus integrantes.

Podcasts de la RSCN

Dentro del sitio oficial de la RSCN se incluirá una sección dedicada a publicar podcasts y documentos referentes a la seguridad en cómputo.

Se dará empuje para que dichos podcasts y documentos sean elaborados por los mismos integrantes de la RSCN.

Inclusión de la RSCN en el evento CampusLink del 2012

Campus Link es un evento propio de la Coordinación de Tecnologías de Información de la UACH donde se muestran los avances tecnológicos y se anuncia el lanzamiento de nuevos servicios tecnológicos para la comunidad en general. Campus Link en su edición del 2012 incluirá una conferencia referente a la seguridad informática, la cual será impartida por un miembro de la RSCN.

Diplomado de Seguridad en Cómputo

Es un diplomado de modalidad virtual, en donde la interacción entre expositor y participante se lleva a cabo mediante sesiones de videoconferencia.

Dicho diplomado consta de 11 módulos, los cuales abarcan temas de interés actual y son impartidos por expertos y especialistas de cada uno de ellos.

Creación del canal de la RSCN en youtube

Mediante un canal de sitio www.youtube.com, se subirán los podcasts de video que los integrantes de la RSCN generen y que se consideren relevantes para el público en general.

Comunicación de alertas y ataques a la seguridad informática de los integrantes de la RSCN

Con el uso de diversas tecnologías como el sitio web oficial, correo electrónicos de los representantes de cada organización de la RSCN, facebook, twitter, etc., los integrantes de la RSCN podrán hacer pública la información referente a amenazas y/o vulnerabilidades nuevas de la que tengan conocimiento, incluso, si gustan podrán dar aviso a la coordinación de la RSCN acerca de algún ataque (o intento de ataque) a sus activos para alertar a los demás miembros. A su vez, la Coordinación de la RSCN dará aviso al CER-UNAM para que haga extensiva dicha alerta.

Comentarios finales

Con estos proyectos y tareas que propone la Coordinación de la Red de Seguridad en Cómputo de la Región Noroeste de la ANUIES, se contempla iniciar un proceso de participación activa y constante entre sus miembros para el beneficio de las instituciones que representan, y a su vez, repuntar la participación y liderazgo de la región noroeste en el ámbito de la seguridad en cómputo.